

Rosarisonntag

Wie jedes Jahr feiern wir am 1. Sonntag im Oktober den Rosenkranzsonntag, der hier in Maria Trens naturgemäß feierlich und festlich begangen wird. Der Gottesdienst am Vorabend mit anschließender Lichterprozession kündigt schon das große Fest an – alle TrenerInnen sind herzlich eingeladen, Fenster



und Balkone schön zu schmücken und mit Kerzen zu erhellen. Am Sonntag werden wir einen festlichen Gottesdienst feiern, welcher vom

Kirchenchor und Orgel gestaltet wird. Anschließend begleiten wir Christus in der Monstranz durch das Dorf. Neben der Musikkapelle von Trens und anderen Vereinen werden auch die Musikkapelle von Wiesen und Stifles daran teilnehmen. Der feierliche Rosenkranz am Nachmittag wird den Rosarisonntag abschließen.

12. Frauenwallfahrt nach Maria Trens am 28.9.

Die Kath. Frauenbewegung vom Dekanat und der PGR Maria Trens laden zur 12. Nachtwallfahrt nach Trens ein. Die WallfahrerInnen treffen sich um 19:00 Uhr am Eingang des Pilgerweges (Gasthof Burgfrieden) und ziehen betend und singend mit brennenden Kerzen zur Wallfahrtskirche. Dort findet eine Wortgottesfeier statt, welche vom Frauenchor Ratschings musikalisch gestaltet wird. Kerzen oder Laternen bitte zur Wallfahrt mitbringen – im Sinne der Nachhaltigkeit. Für alle anderen werden Kerzen verteilt. Die Spendensammlung geht an Bedürftige im Bezirk.

Gelungenes Ehrenamtlichenfest am 8. Sept.



Zahlreich sind sie gekommen die Freiwilligen und Ehrenamtlichen, welche in unserer Pfarrei mitarbeiten und

durch ihren fleißigen Einsatz die Pfarrgemeinschaft am Leben erhalten. Die MinistrantInnen und deren BetreuerInnen, das Mesnerteam, die PfarrgemeinderätInnen, die Kirchauf- und

zusperrer, die Kirchenreinigungs-truppen, die Pflegerinnen der Friedhofskapelle, die Schneesäumer und Friedhofspfleger, die Fahnen-, Himmel- und LaterenträgerInnen, die StatuenträgerInnen, die Pfarrköche, die LektorInnen und Kommunionhelfer, die SchaukastengestalterInnen, die PflegerInnen der Prozessionsaltäre, der Ordnungsdienst Daniel hat alle mit seinen Grillspezialitäten köstlich verwöhnt. Bei Kaiserwetter und angenehmen Sommertemperaturen herrschte bei den Anwesenden beste Stimmung und alle waren dankbar für die erwiesene Anerkennung durch die Pfarrgemeinde.

Kräutermarkt 2023



Der Kräutermarkt war auch heuer wieder ein großer Erfolg. Es konnten 5.068 € an den Verein „Hoffnung auf einen besseren Morgen“ (Petra

Theiner) überwiesen werden. 150 € konnten an den Verein „Ärzte für die Welt“ weitergegeben werden. Petra Theiner schreibt: „Ich möchte mich bei euch allen 1000mal bedanken. Das ganze Vorbereiten, das Organisieren... Zahlreiche Wassertanks wurden in den Slums gebaut, Müllkinder erhalten wöchentlich Nahrung und Kleidung. In den Slums haben wir zig kleine Häuser gebaut ... In diesem Jahr möchte ich 7 Dorfschulen für Müll- und Straßenkinder bauen. Dann haben wiederum 700 Kinder Hoffnung auf einen besseren Morgen“

Kirchenchor und Kinderchor

Der Kirchenchor wie auch der Kinderchor beginnen demnächst wieder mit den Proben. Alle die gerne singen, sind herzlich eingeladen bei den nächsten Proben vorbeizuschauen und ganz unverbindlich „hineinzuschnuppern“. Probenstermin jeweils Mittwoch 19:30 – 21:00 Uhr. Probenstermin des Kinderchores: Freitag 16 – 16:50 Uhr. Bei Interesse sich bitte bei Obmann Benjamin (0043 699 151 50062) bzw. bei Annemarie (349 073 8319) melden.